

COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/313

Chihuahua, Chih., a 18 de diciembre de 2024

Concluyen actividades en planteles de Educación Básica

- El 6 de enero se tendrá el taller intensivo para directivos, el 7 y 8 de enero habrá capacitación para docentes y el 9 de enero se reanudan clases

La Secretaría de Educación y Deporte (SEyD) informó que este miércoles 18 de diciembre concluyen las clases en los planteles de Educación Básica, lo que marca el inicio del periodo oficial de vacaciones.

La suspensión de actividades comprende del 19 de diciembre al 8 de enero; la reanudación de las mismas es el 9 de enero de 2025.

El subsecretario de Educación Básica, Lorenzo Arturo Parga Amado, detalló que en lo que respecta al personal educativo, el 6 de enero se impartirá un taller intensivo dirigido a directivos; el 7 y 8 de enero habrá una capacitación para docentes.

El estado de Chihuahua cuenta con cerca de 5 mil planteles del nivel Básico, donde se atiende a 99 mil 541 alumnas y alumnos de Preescolar, 391 mil 346 de Primaria y 181 mil 360 de Secundaria, a los cuales se suman la matrícula de Educación Inicial y los centros comunitarios del Conafe, para un total de poco más de 700 mil estudiantes.

El funcionario dijo que a pesar de que se tiene una estrecha coordinación con las áreas de protección civil y las corporaciones de seguridad pública municipales para el resguardo de las escuelas, es de suma importancia el apoyo de las madres y padres de familia para reportar a las autoridades correspondientes cualquier situación anómala que se detecte en los planteles.

El subsecretario manifestó que durante este periodo vacacional, el personal educativo y el alumnado disfrutarán de las fiestas decembrinas al lado de sus familias, con el fin de “recargar pilas” y reanudar de la mejor manera las actividades durante 2025.